

Intervención del diputado Rafael Navarrete Quezada, por un tiempo de hasta ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra al diputado Rafael Navarrete Quezada, por un tiempo de hasta ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente.

Adelante diputado.

El diputado Rafael Navarrete Quezada:

Muchas gracias, diputado Marco Tulio.

Muchas gracias a mis compañeros diputados, por permitirme la palabra tenemos la representación del

Congreso en el Informe en Marquelia, por lo mismo me voy a tener que retirar.

Bienvenido secretario hacerle tres preguntas muy específicas: Una tiene que ver con el Programa Sembrando Vida y con el tema de Otis.

En el tema Sembrando Vida preguntarle ¿cuál es el destino finalmente de las de los 13 millones de plantas producidos en los viveros forestales? y si ahora que pasó Otis ¿qué es lo que pretenden hacer en la zona de Acapulco y de Coyuca de Benítez y San Marcos?

Y estoy seguro secretario que tú debes de tener información de que obviamente no son Coyuca de Benítez y Acapulco los únicos municipios afectados y que específicamente el Huracán afectó de manera muy contundente a toda la flora, entonces tú fuiste coordinador del Programa Sembrando Vida verdad secretario ¿qué es lo que se pretende hacer con el Programa Sembrando Vida y la SAGADEGRO en temas de reforestación después del Huracán Otis? ¿si ya tienen algo pensado? si ya tienen algo más o menos diseñado.

Con respecto al mismo Huracán consultarlo y preguntarle ¿si han levantado algún tipo de censo con productores que fueron afectados, tanto en pérdida de como en temas de infraestructura por el huracán? otra pregunta es ¿ya pudieron hacer alguna evaluación de daños también en el caso del rastro? y preguntarte hace un año fue un tema que lo comentamos también aquí ¿cuál es la ruta que va a seguir el tema del rastro, ahorita que ya lo traes mucho

más cerca y que lo traes mucho más revisado con el Gobierno Municipal de Acapulco, pero bueno con Otis qué es lo que consideras que va a pasar porque obviamente eso cambia muchas cosas no?

Y la otra pregunta es con respecto al Programa de Apoyo a la Infraestructura Hidroagrícola qué es lo que se está haciendo en las zonas de riego de Cuaji y de Cruz Grande, de Las Vigas.

El otro día vinieron productores de Las Vigas y de Cruz Grande juntos y entiendo que incluso ese mismo día también tuvieron la oportunidad de platicar contigo y hablaban sobre la necesidad de la inversión ahí en la parte de la administración del agua no, siempre tienen muchos señalamientos entre los mismos productores sobre el mal manejo de lo poquito que cae de recursos para el mantenimiento de las zonas pero preguntarte qué es lo que está haciendo SAGADEGRO y CONAGUA, tiene algún recurso que junto con ustedes puedan fortalecer

el mejor uso y obviamente
incrementar la producción en las dos
zonas de riego: la de Cuaji y la de
Cruz Grande, Las Vigas.

Muchas gracias, bienvenido.